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Résumeé

Le discours politique €§t le plus étroitement lié au public, car le deStinataire
entend influencer son deStinataire, et cela et évident dans les discours des
crises politiques et sécuritaires telles que celles qui se sont produites en
Tunisie, qui a été appelée dans les médias le printemps arabe. La rue exigeait
le renversement du régime et la detitution du président, ce qui a conduit ce
dernier a prononcer plusieurs discours répondant aux discours de la rue et a
persuader les manifeStants d’arréter de manifeSter en échange de prendre des
décisions, des promesses et des engagements pour répondre a leurs demandes..
A travers cette étude, nous cherchons a analyser ses discours récents dans une
analyse pragmatique, en se concentrant sur les actes de langage a la lumicre
de la théorie d’Austen, en particulier les engagements et les décisions dues a
la nature du discours notamment dans son aspect persuasif.

Mots-clés

Discours politique, pragmatique, actes de language, actes d’engagement,
actes de décision

Abstract

Political discourse is the mo§t closely related to the public, as the addressee
intends to influence its recipient, and this is evident in the discourses of
political and security crises such as those that occurred in Tunisia, which was
called in the media the Arab Spring. The §treet was demanding the overthrow
of the regime and the removal of the president, which led the latter to
giving several speeches replying to the §treet’s speeches and to persuade the
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prote$ters to Stop prote$ting in exchange for making decisions, promises and
commitments to meet their demands. Through this §tudy, we seek to analyze
his recent discourses in a pragmatic analysis, focusing on speech acts in light
of Austen’s theory, especially commitments and decisions due to the nature of
the discourse especially in its persuasive aspect.

Keywords

Political discourse, pragmatic, speech acts, pledge acts, decisions acts
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